

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich -

Einstimmig beschlossen

Erschließung des Areals zwischen der Südwesttangente und der Vershofenstraße

- I. Der Verkehrsausschuss beschließt den Straßenplan "Erschließung Areal SIG 220 in Nürnberg" vom 22.01.2008 für eine Verbindungsspanne zwischen Vershofenstraße und Südwesttangente. Die erforderlichen Grundstücksgeschäfte sind zu tätigen. Der Beschluss gilt unter dem Vorbehalt des Abschlusses einer technischen Vereinbarung über Bau und Finanzierung.

- II. Ref. VI/Vpl

Nürnberg, 29.05.2008
Der Vorsitzende:
i.V.
gez. Jürgen Fischer

Der Referent:
gez. Baumann

Schriftführerin:
gez. Braunersreuther